

Bhabinkamtibmas Sambangi Kuwu

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Jul 3, 2023 - 09:03



CIREBON - Kegiatan Sambang Desa ini telah dilakukan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Polsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama Kanit Sabhara Briпка Imron.

Bahwa untuk menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif perlu dilakukan pengelolaan Kamtibmas terlebih dalam bulan oktober 2023 ini akan dilaksanakan Pilwu Serentak, untuk itu perlunya sambang Desa dan Silaturahmi Kamtibmas kepada Bakal Calon Kuwu yang telah dilakukan oleh Aiptu Asrofi bersama-sama dengan Kanit Sabhara Briпка Imron.

Dalam kegiatan tersebut Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas telah menyampaikan pesan kamtibmas kepada Bakal Calon Kuwu maupun pendukungnya agar tetap menjaga silaturahmi dan Kondusifitas, selain itu juga telah dipaparkan bahwa dalam Pilwu ini pasti ada perbedaan pilihan sesuai dengan kebebasan apa yang menjadi hak nya bebas memilih calon pemimpin di Desa nya dengan tetap menjaga Kondusifitas, seperti apa yang telah disampaikan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas terhadap Balon Kuwu

masing-masing ; Sdr. Kusma, Sdr. Rohman alias Maman dan Sdri. Ecih Sukarsih serta terhadap Sdr. Tarsono alias Sentot yang merupakan Inkamben yang telah disambangi namun tidak bertemu kemungkinan karena sudah istirahat atau ada keperluan lain.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menjelaskan bahwa sambang bakal calon Kuwu adalah kewajiban Bhabinkamtibmas dalam tugasnya dalam pengelolaan Kamtibmas di Desa Binaannya, kemudian Bhabinkamtibmas juga harus menyampaikan pesan kamtibmas baik kepada bakal calon Kuwu maupun pendukungnya agar tetap menjaga silaturahmi dan Kondusifitas agar tetap terjalin silaturahmi antar tetangga, warga maupun masing-masing bakal calon Kuwu dalam Kebebasan sesuai pilihannya adalah hak mutlak tiap warga sesuai harapan dan nuraninya, untuk itu besar harapan para Bhabinkamtibmas dapat mengelola situasi Kamtibmas di Desa Binaannya agar tercipta Kamtibmas yang aman dan kondusif.